

Martes 12.01.21  
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 15

## El belén de la Diputación recibió cerca de 14.000 visitantes durante la Navidad

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El belén de Navidad promovido por la Diputación de Salamanca en el patio del Palacio de La Salina de la capital salmantina recibió cerca de 14.000 visitantes durante las pasadas Navidades, en las que el recorrido, que ofrecía cuatro escenas tradicionales de la Navidad, permaneció activo durante un mes.

La iniciativa de la Diputación de Salamanca fue posible gracias a la colaboración de la Agrupación Belenista La Morana que, junto a su conocimiento de la temática y una amplia experiencia de montajes de belenes por toda España, aportó este año al belén salmantino las figuras de la escuela de Olot para escenificar la narrativa de la vida cotidiana en torno a la figura central del nacimiento de Jesús, informó a lcal la institución provincial salmantina.

En ese sentido, la muestra del tradicional belén navideño de la Diputación de Salamanca propuso en esta ocasión, sobre una extensión de 50 metros cuadrados, una conjunción de lo popular y lo artístico, cuyo espacio se completó con la iluminación de la balconada del patio del Palacio de La Salina y un árbol de Navidad, cedido por la empresa Leroy Merlin, de más de 4 metros de altura.

## Diez familias de Béjar afectadas por la crisis sanitaria reciben ayudas extraordinarias

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. Ayer se publicó en el tablón de anuncios el listado de beneficiarios de las ayudas extraordinarias para familias por covid-19. Se presentaron once solicitudes, de las cuales se concedieron un total de diez por valor de 2.200 euros.

Este programa ha tenido por objeto la concesión de una ayuda económica a las unidades familiares, con menores a su cargo, empadronadas en Béjar, que como consecuencia del impacto económico y social de la covid-19 se vean en situación de desempleo o cese de actividad.

# El Consistorio de Carbajosa renueva el patio del colegio público La Ladera

Los trabajos de mejora se realizaron durante las pasadas vacaciones de Navidad y han supuesto una inversión de 10.000 euros

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento aprovechó las pasadas vacaciones escolares de la Navidad para renovar el patio del colegio público La Ladera, que los alumnos pudieron estrenar ayer lunes con motivo de su retorno a las aulas.

El Ayuntamiento de Carbajosa ha invertido 10.000 euros en la mejora del patio de este centro educativo. Además de proceder a la limpieza del arenero y a su relleno, se ha renovado totalmente el suelo de goma. Se ha levantado el pavimento que se encontraba en mal estado, y se ha instalado caucho nuevo. Se ha aprovechado también para instalar balancines de muelle y pintar juegos tradicionales de colores en este pavimento con el fin de que pueda ser aprovechado por los escolares para practicar juegos diferentes durante los recreos.

También se aprovecharon los días de las vacaciones escolares para colocar los rótulos con los nombres de los colegios La Ladera e Isabel Reina de Castilla.

En el primer trimestre del curso escolar, el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada también procedió a la instalación de una



Imagen del nuevo aspecto que presenta el patio del colegio La Ladera. word

pérgola en el exterior del colegio público La Ladera. Se trataba de una actuación demandada por la dirección del centro, y que contaba con el apoyo de padres y madres de los alumnos, que buscaban contar con una medida de protección ante las inclemencias del tiempo durante las horas de entrada y salida del colegio.

Con el fin de cubrir esta necesidad, el Ayuntamiento de Carbajosa encargó la construcción de esta pérgola, muy similar a la instalada en verano en el CEIP Isabel Reina de Castilla, y que combina una estructura de hierro forjado

y un lucernario.

Estas actuaciones realizadas en el CEIP La Ladera se suman a las ejecutadas en otros centros educativos del municipio, como la instalación de una pérgola el pasado mes de septiembre en el colegio Isabel Reina de Castilla, además de otras actuaciones de mantenimiento que se realizan de forma periódica y especialmente durante las vacaciones estivales.

El Ayuntamiento de Carbajosa ha reforzado también en este especial curso escolar la limpieza de los colegios incrementando el importe destinado al contrato del

servicio y los protocolos destinados a este fin. El refuerzo en el servicio de limpieza en los tres colegios se ha realizado de acuerdo a las necesidades establecidas por las direcciones de los centros escolares.

Además, el Ayuntamiento de Carbajosa ha colocado los dispensadores y ha provisto de gel hidroalcohólico a los colegios del municipio. También ha procedido a la adquisición de 14 termómetros de infrarrojos para controlar de forma rápida la temperatura en todas las entradas a los centros.

## Santa Marta estrena una pantalla contra el ruido en la avenida de La Serna

La instalación pretende disminuir el impacto sonoro que provoca el tráfico en esta vía, por la que circulan diariamente 23.000 vehículos

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORNES. El Ayuntamiento ha finalizado las obras de instalación de una pantalla acústica en la avenida de La Serna para disminuir el impacto sonoro que provoca el tráfico que circula por esta zona y que es de una densidad elevada.

La mampara anti ruido está ubicada a la altura de las viviendas, tras el seto, en una zona muy pró-

xima a la carretera y que está considerada como zona de prioridad alta en límites de ruido, ya que por la misma circulan alrededor de 23.000 vehículos diarios.

Con la instalación de esta mampara los vecinos han visto disminuido el ruido en sus viviendas, logrando acabar con uno de los problemas más acuciantes que tenía hasta la fecha vivir cerca de una carretera con tan alto tránsito de vehículos.

La pantalla tiene unas dimensiones totales de 48 metros, 70 centímetros de profundidad y 50 de anchura. La estructura cuenta con un murete desde la zapata con 25 centímetros de ancho realizado a base de hormigón armado y con un metro de altura.



El alcalde David Mingo visita la zona. word

Esto muro soporta los dos paneles anti ruido de un metro cada uno que se han pintado en color verde con la intención de que quede integrado con el seto contiguo a la misma. El coste de esta obra ha supuesto 33.450 euros.

El alcalde del municipio, David Mingo, destacó que «era una petición que nos venían demandando varios vecinos de la zona más cercana a la carretera para paliar

el ruido, algo que según nos están trasladando se ha conseguido en gran medida». El primer edil recordó que «cuando realizamos el cambio de pavimento en esta misma avenida ya colocamos una mezcla especial de componentes que hacía que el ruido descendiera, y aunque éste ha decrecido considerablemente hemos encontrado una solución que lo complementa».